

Sparkasse Bad Kissingen ehrt langjährige Mitarbeiter

In diesem Jahr konnten 21 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Bad Kissingen ihr langjähriges Dienst- bzw. Betriebsjubiläum feiern. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bad Kissingen, Roland Friedrich, Vorstandsmitglied Michael Rendl und die jeweiligen Bereichsleiter würdigten in einer Feierstunde die Leistungen der Jubilare und dankten ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und für ihren Beitrag, den sie in den unterschiedlichen Funktionen zu einer erfolgreichen Entwicklung der Sparkasse Bad Kissingen geleistet haben.

40 Jahre feierten Elke Platzer (Marktservice Aktiv), Petra Bogner (Servicemitarbeiterin Hammelburg), Claudia Rottenberger (Service-Center), Anita Berninger (Marktservice Passiv), Rosi Pfrang (Servicemitarbeiterin Garitz), 30 Jahre feierten Timo Beer (Unternehmensservice), Silvia Schlotter (Servicemitarbeiterin Bad Brückenau), Rosi Bollwein (Servicemitarbeiterin Burkardroth), Steffen Kleinhenz (Vertriebssteuerung), Barbara Metz (IT-Organisation), Martina Käß (Reinigungskraft), Gabriela Musiol (Reinigungskraft), 25 Jahre feierten Andreas Kaiser (Servicemitarbeiter Hauptstelle), Elke Körner (Vorstandssekretariat), Andreas Schneider (Vertriebssteuerung), Barbara Markart (Reinigungskraft), Marco Heck (Unternehmensservice), 20 Jahre feierten Tanja Erdmann (Beratungcenterleiterin Münnerstadt/Maßbach), Manuel Knüttel (Privatkundenberater Bad Brückenau) und 10 Jahre feierten Marion Thomys-Möhres (Reinigungskraft) und Petra Eidam (Baufinanzierung).



Bildunterschrift von links nach rechts

Vorstandsvorsitzender Roland Friedrich (links) und Vorstandsmitglied Michale Rendl (zweiter von rechts vorne) gratulierten den langjährigen Mitarbeitern (auf dem Bild fehlen einige Mitarbeiter)
Foto: Frau Hergenröder